



Con la colaboración de:

**Johnson  
& Johnson**

## Noticias

### Publicada la Guía Clínica SEOM del síndrome de anorexia-caquexia

Ya está publicada en la revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* la **Guía Clínica SEOM del síndrome de anorexia-caquexia (2023)**. La guía está publicada en open access para facilitar su acceso y difusión.

[Guía SEOM anorexia-caquexia](#)

### Podcast sobre necesidades y mejoras en la atención de largos supervivientes

A punto de publicarse el Posicionamiento SEOM sobre Largos Supervivientes en Cáncer, dedicamos a este tema un nuevo podcast, dirigido a oncólogos médicos, donde la periodista Mamen Mendizábal entrevista a la **Dra. Ruth Vera**, coordinadora del **Grupo de Trabajo SEOM de Largos Supervivientes**. En este capítulo, se profundiza en el nuevo concepto de largo superviviente, en sus necesidades clínicas y sociales, y en las recomendaciones para la mejora de la atención de estos pacientes. Además, hacemos coincidir el podcast con el Día Mundial del Superviviente de Cáncer, que se ha celebrado el primer domingo de junio. El canal Oncopodcast es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Bayer**.

[Oncopodcast](#)


### Resiliencia: Inscríbese al webinar sobre negociación en el ambiente laboral el 11 de junio

Le animamos a inscribirse al webinar Negociación en el ambiente laboral, organizado por el **Grupo de Trabajo SEOM de Resiliencia**, que se celebrará el próximo martes, 11 de junio, a las 16:00 horas. Participará como ponente el **Dr. Josep Alcaraz**, Medical Insight Academy, y moderará la sesión la **Dra. Vilma Pacheco Barcia**, del Hospital Universitario de Torrejón de Ardoz.

[Inscripciones](#)

### ASCO'24: Consulte los highlights con oncólogos portavoces de SEOM en OncoNexion

Ya puede consultar en vídeo en la plataforma [www.onconexion.es](http://www.onconexion.es) los highlights por patologías oncológicas y una valoración de los mismos por oncólogos médicos portavoces de SEOM de la 60ª Reunión Anual de la Sociedad Americana de Oncología Clínica (ASCO), que acaba de celebrarse en Chicago entre el 31 de mayo y el 4 de junio. La 14ª edición de OncoNexion es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca**.



### Programa SEOM-SEOR: Webinar sobre sinergias preventiva y farmacia, el 11 de junio

No olvide inscribirse al webinar sobre *Sinergias preventiva y farmacia* del 2º Programa de formación SEOM-SEOR: Emprendedores, que se celebrará el próximo martes, **11 de junio, a las 16:30 horas**. Además, puede ver en diferido los webinars ya celebrados. Se trata de un programa de 12 sesiones en formato webinar desarrollado de forma conjunta entre SEOM y la Sociedad Española de Oncología Radioterápica para revisar tumores frecuentes y destacar la importancia de la colaboración entre especialidades para mejorar el manejo del paciente oncológico. La inscripción es gratuita para los socios de las entidades organizadoras.



### Inscríbese a la I Jornada científica SEOM sobre Ejercicio Físico y Cáncer el 17 de junio

Están abiertas las inscripciones a la **I Jornada científica sobre Ejercicio Físico y Cáncer**, que organiza SEOM, a través del **Grupo de Trabajo de Ejercicio y Cáncer**, el próximo **17 de junio en el Meeting Place- Castellana 81 de Madrid**. **La inscripción y el desplazamiento son gratuitos para socios de SEOM**. Otros especialistas también podrán asistir a la jornada e inscribirse a través de la web de SEOM. El objetivo de la jornada, que **también podrá seguirse por streaming** en [www.seom.org](http://www.seom.org), es concienciar de la importancia del ejercicio físico en todas las etapas del cáncer, desde la prevención, durante el tratamiento y en los largos supervivientes. Ya puede consultar el programa de la jornada, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **AstraZeneca, Bayer, GSK, Johnson & Johnson, Lilly, Novartis, Pfizer y Roche**.



### Jornada SEFH-SEOM sobre el Reglamento Europeo de evaluación de fármacos

La **Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM)** y la **Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH)**, en colaboración con la **Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS)** y la participación de la **Dirección General de Cartera Común de Servicios del SNS y Farmacia**, organizan el próximo **1 de julio** la jornada *Nuevo Reglamento Europeo HTA: comprendiendo la nueva evaluación de medicamentos* donde se informará a los socios de ambas entidades de la entrada en vigor del nuevo Reglamento Europeo sobre la evaluación de las tecnologías sanitarias y su implantación en España. Ya puede inscribirse y consultar el programa científico.



### 4ª edición del Curso SEEO-SEOM sobre trombosis y cáncer. ¡Inscripciones abiertas!

Le recordamos que están abiertas las inscripciones a la cuarta edición del **I Curso de formación en trombosis asociada a cáncer**, impulsado por la Sociedad Española de Enfermería Oncológica (SEEO) y la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), con el objetivo de concienciar a la Enfermería Oncológica de la asociación entre trombosis y cáncer, instruir en el reconocimiento temprano de síntomas y signos para poder hacer un diagnóstico precoz, así como la prevención y evitación de los factores de riesgo; y conocer las pruebas diagnósticas para realizar un diagnóstico adecuado del evento tromboembólico. El plazo de inscripción se cerrará el **7 de julio** y el curso dará comienzo el **15 de julio**. Durante el resto del año, se realizarán dos ediciones más en septiembre y noviembre. El curso cuenta con la colaboración sin restricciones de **Rovi** y la alianza **Bristol Myers Squibb y Pfizer**.

[Inscripciones](#)


### Inscríbese al Congreso SEOM2024

Le animamos a inscribirse al Congreso SEOM2024, que se celebrará del 15 al 18 de octubre en el hotel Meliá Castilla de Madrid. El proceso de inscripción se llevará a cabo vía online, y la fecha límite de inscripciones es el viernes, **11 de octubre**, a las 12:00h. A partir de esa fecha, las inscripciones se realizarán en el Congreso directamente.



### Nuevas publicaciones del Programa de Guías de Práctica Clínica en el SNS

Acceda a las versiones en castellano y en inglés del *Manual Metodológico de Aplicación de las Recomendaciones de las Guías de Práctica Clínica a la Toma de Decisiones Compartida*, que tiene por objetivo favorecer la **Toma de Decisiones Compartida (TDC)** y la utilización de **Herramientas de Ayuda a la Toma de Decisiones Compartida (HATDC)** a través de la integración de las mismas en las GPC. Con este manual, realizado en el Programa de Guías de Práctica Clínica del SNS que coordina GuíaSalud y en el que participa la Red Española de Agencias de Evaluación de Tecnologías Sanitarias y Prestaciones del SNS (RedETS), en el marco de la financiación del **Ministerio de Sanidad**, se da un paso más para promover la participación de los pacientes en la gestión de su propia salud.

[Manual en inglés](#)
[Manual en castellano](#)

## +mir

### Save the date: 27 de noviembre, Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden reservar el **27 de noviembre**, fecha en la que se celebrará la próxima Reunión nacional organizada por el **Grupo de Trabajo de Tutores de la Sección +MIR de SEOM** en el Hotel Petit Palace Savoy Alfonso XII de Madrid. Próximamente estará disponible el programa y la forma de inscripción.

## De Socio a Socio

La **Dra. Ana Laura Ortega** le comunica que el 20 de junio tendrá lugar en Granada la **II Reunión sobre Diagnóstico y Tratamiento del Cáncer de Pulmón en Estadíos Iniciales – Andalucía Oriental**.

[Más Información >](#)
**20  
jun**

## Premios, Becas y Ayudas de Interés

### XI Convocatoria 2024 de Becas Gilead a la Investigación Biomédica

 Plazo: 30 de junio de 2024  
[Información y Bases >](#)

## Artículos Científicos

N Engl J Med. 2024 June

**Osimertinib after Chemoradiotherapy in Stage III EGFR-Mutated NSCLC**
[Comentario](#)

New Engl J Med, published online June 3rd, 2024

**Neoadjuvant Nivolumab and Ipilimumab in Resectable Stage III Melanoma**
[Comentario](#)


Copyright © 2024 Sociedad Española de Oncología Médica. Todos los derechos reservados.

 Dónde estamos  
 C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España  
 Telf: 91 577 52 81

 Horario de atención  
 Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h  
 Viernes 9:00 - 14:30 h

### Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarle información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarle nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos. Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), [dpo@seom.org](mailto:dpo@seom.org). Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)